

Sparkasse feiert Richtfest

Bau des S-Forums in der Marktstraße schreitet gut voran

Vor knapp einem Jahr fiel der offizielle Startschuss zum Bau des neuen S-Forums in der Marktstraße in Neuwied. Jetzt steht das vierstöckige Gebäude plus Tiefgarage bereits und das Dach wurde kürzlich aufgeschlagen. Diesen Meilenstein feierte die Sparkasse Neuwied mit den Baubeteiligten und einigen Gästen bei einem traditionellen Richtfest.

Thomas Paffenholz und Marc Sinkewitz, Vorstand der Sparkasse Neuwied, begrüßten zunächst die rund 40 geladenen Gäste und bedankten sich bei allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit und die bisherige gute Einhaltung des Zeitplans. Nur wenige Verzögerungen wurden aufgrund von Wetterereignissen verzeichnet. „Wir freuen uns, dass bisher alles gut läuft. Nach aktuellem Zeitplan könnten wir schon Mitte 2024 in unser neues S-Forum einziehen“, sagt Vorstandsvorsitzender Thomas Paffenholz. „Unser Neubau steht ganz im Zeichen von Verbindungen. Architektonisch fügt sich das Gebäude nahtlos in das Neuwieder Stadtbild ein. Im Inneren stehen innovative und kommunikationsfördernde Treffpunkte im Mittelpunkt. Hier war es uns wichtig, nicht nur optimale Bedingungen für unsere Services und Dienstleistungen zu schaffen, sondern einen Ort, an dem die Menschen sich gerne aufhalten und auch arbeiten“, so fasst Paffenholz das Konzept für das S-Forum zusammen.

Auch der Vorsitzende des Verwaltungsrats Landrat Achim Hallerbach nutzte die Gelegenheit, die Investitionen der Sparkasse zu würdigen: „Mit dem Neubau festigt die Sparkasse Neuwied eine wichtige strategische Entscheidung für die Zukunft: Sie bleibt in Kreis und Stadt weiterhin erhalten und baut ihre Präsenz zukunftsfest aus – für die Kundinnen und Kunden sowie für die knapp 400 Mitarbeitenden. Mit dem Neu- und späteren Umbau leistet die Sparkasse einen großen und wichtigen Beitrag zur Verschönerung und Belebung des Stadtzentrums. Es ist schön zu sehen, dass diese besondere Verbindung zu Stadt und Kreis sich später auch im Innendesign widerspiegeln wird.“

Nach dem traditionellen zimmermannschen Richtspruch lud die Sparkasse die bisher am Bau beteiligten Handwerker zum Umtrunk ein. In den nächsten Monaten stehen nun die Vorbereitungen für den Innenausbau auf dem Plan. Parallel geht es auch auf dem Außengelände voran. Im Laufe des Oktobers wird der Rückbau der Marktstraße 70 (ehem. Kirberger Gebäude) abgeschlossen sein, sodass die Baustellenlogistik erheblich vereinfacht und die Einschränkungen auf dem Kundenparkplatz durch den Baustellenverkehr wieder minimiert werden.

Pressemitteilung

29.09.2023

Sparkasse Neuwied
Unternehmenssteuerung/
Vorstandssekretariat

Hermannstraße 20
56564 Neuwied
Telefon: 02631 806-4604
Telefax: 02631 806-4618



(Foto: Jörg Niebergall)